



118 m²

Réf. A1007

990 000 €

St-Jean-de-Luz

Appartement à vendre (64500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans un quartier résidentiel de Saint-Jean-de-Luz, à proximité de la plage, cet appartement T4 de 118 m² bénéficie de la jouissance exclusive d'un jardin d'agrément et d'un stationnement privatif. Le projet prévoit un séjour avec de larges baies vitrées donnant sur le jardin, une cuisine ouverte, deux à trois chambres, deux salles de douche ainsi qu'une terrasse extérieure. L'appartement est vendu en plateau, avec le second œuvre à terminer, permettant de personnaliser les aménagements et les finitions intérieures.

Located in a residential area of Saint-Jean-de-Luz, close to the beach, this 118 sq.m. T4 apartment benefits from exclusive use of a landscaped garden with private parking. The proposed layout includes a living room with large glass doors, an open-plan kitchen, two to three bedrooms, two shower rooms, an outdoor terrace and a landscaped garden. The apartment is sold as a shell, with the second-fix works to be completed, allowing for customised interior layouts.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

